

教育長のもとへ表敬訪問を行いました！

12月14日(火)に八女市教育委員会の橋本教育長のもとへ、前清流会役員のK・Sさん、T・Sさん、T・Kさんの3名が表敬訪問を行いました。

今回は、第25回ボランティア・スピリット・アワードにおいて九州地区の銅メダルに相当するコミュニティ賞を3年連続で受賞したことを報告しました。

ボランティア・スピリット・アワードとは、ボランティアに取り組む中高生を支援するプログラムです。賞を通して誰もが気軽に、そして自然にボランティア活動に取り組める社会環境を創ることを目指して取り組まれています。

清流会会長のK・Sさんは、「この1年間ボランティアとして参加している地域行事も実施されない中、自分たちにできることを工夫して行いました。7月に、八女市社会福祉協議会矢部支所「ゆいのもり」の訪問活動を行い、8月に「ゆいのもり」での自主的なボランティア活動（それぞれ行けるときに、夏休み中に2～3回ずつ、清掃作業、介助のお世話、臨時店舗の棚卸し作業等）を行いました。2月と7月には、矢部地区地域おこしPR活動の企画書提案報告会を9年生が行いました。それらの取組が評価されて嬉しいです。」と話してくれました。



矢部清流学園では、子ども達や学校が日頃からお世話になっている地域の方々に対して恩返しができるボランティア活動を今後も推進していきます。

来年度新入学予定の6名が遊びに来てくれました！

12月16日(木)に来年度新入学予定の6名の子ども達が1年生の招待を受けて、矢部清流学園1年生教室に遊びに来てくれました

1年生の9名は、この日のために自分たちで集めたり、地域の方々からたくさんいただいたりしたドングリやマツボックリを使って、ドングリゴマや的に入れるゲーム、マツボックリのけん玉などを作ったり、魚釣りゲームの竿や魚を準備したりと楽しんでもらうための工夫をたくさん準備してきました。

当日、招待された6名の子ども達は、いろんなゲームやドングリ・マツボックリ等を使った工作に夢中で、とても楽しそうに遊んでくれました。また、ドングリゴマなどのお土産もたくさんもらって、とても嬉しそうでした。

優しく遊び方を教えてあげたり、一緒に喜んであげたり、丁寧にお世話ができていた1年生9名の姿に、ものすごい成長を感じることができました。

ステキなお兄さんお姉さんが、みなさん達の入学を楽しみに待っています。



6年生が修学旅行で長崎に行ってきました！

6年生は、12月21日(火)～22日(水)に長崎市方面へ1泊2日の修学旅行に行ってきました。1日目は、平和学習として平和公園や浦上天主堂などを見学し、爆心地公園で平和集会を行いました。原爆資料館では、見学するとともに語り部の羽田麗子さんから貴重なお話を聴くことができました。2日目は、子ども達だけで力を合わせながら長崎市内のフィールドワークを行いました。今回修学旅行に行ってみて実際に見聞きして学んだことは、事前学習で準備したしおりにしっかり学習した内容として書き込まれていることだと思います。

戦争の恐ろしさを理解し、平和の大切さについて考えを深める目的と、自主性・計画性・協調性を身につける目的を達成できたと思います。これからの6年生の矢部清流学園での活動に生かしてくれることをとても期待しています。



後期課程がデートDVについて学習しました！

12月20日(月)に八女地区の人権擁護委員さん方をお招きして、後期課程の子ども達が、デートDVの学習を行いました。

人権擁護委員のみなさん方は、子ども達が理解しやすいようにと、パソコンや動画を事前に準備しておられました。

そして、デートDVには、身体への暴力や言葉や態度の暴力、お金に関する暴力、性への暴力、スマホやネットなどに関する暴力などがあることをわかりやすく教えていただきました。



お互いの人権を守り、尊重し合える付き合い方を学ぶことができました。

学校への支援をたくさんいただきました！

お知らせが遅くなりましたが、地域の方々からたくさんのご支援をいただいています。10月12日(火)には、T・Yさんから手作りマスクを子ども達にいただいています。12月7日(火)には、T・Sさんからキウイフルーツ160個と3万円を寄贈していただきました。キウイフルーツは、給食で提供しました。3万円は、子ども達のためになる使い方を検討しています。12月17日(金)には、ご自宅にあった書籍等を処分された際に交換されたボックスティッシュペーパーやトイレットペーパーをS・Mさんから寄付していただきました。

また、K・Tさんからも新米30Kgをいただき、給食で提供しています。地域の皆様には、今年もたくさんご支援をいただき、ありがとうございました。

